

# Technikwettbewerb im Rheinaustadion

2020-07-09 23:13



Corona macht erfinderisch! Weil bis dato keine Meisterschaftsspiele im Rheinaustadion möglich waren, organisierten die Nachwuchsleiter mit den Fördertrainern Tobias Hämmerle und Leopold Minikus einen Technikwettbewerb für alle Spieler des FC Höchst. Stündlich absolvierten neue Mannschaften die Aufgaben bei den Stationen. Ballbehandlung, Schnelligkeit und Zielpassen bildeten die Schwerpunkte der Übungen, die die FC Höchst Spieler mit Bravour meisterten. Am Schluss war jeder ein Gewinner, da die Freude am Fußball wieder ausgelebt werden konnte.

